



Jan Solans y Rodrigo Sanjuán cierran la temporada en el WRCz con un gran ritmo en el Rally de Japón

Jan Solans y Rodrigo Sanjuán han completado su primera temporada en el WRCz donde han conseguido una victoria histórica en el Rally de Portugal, un podio en el Rally de Cerdeña y grandes actuaciones como la reciente en el Rally de Japón. Todo ello les ha permitido acabar en quinta posición en la categoría WRCz Challenger.

En el Rally de Japón, prueba en la que Jan Solans y Rodrigo Sanjuán volvían a competir en asfalto tras 11 meses, los tripulantes del GR Yaris Rallye han demostrado un gran ritmo especialmente en la última etapa donde consiguieron hacer un scratch en el SS19.

La prueba comenzaba bien para Jan y Rodrigo, ya que desde el principio estaban luchando por posiciones de podio. Sin embargo, un toque en el SS10 les obligaba a tener que cambiar un brazo en el tramo, lo que les hizo perder posiciones en la clasificación general.

Fue en la última etapa donde Jan Solans y Rodrigo Sanjuán encontraron el mejor ritmo gracias a unos cambios en el set-up. La evolución en el rally fue notoria ya que terminaron en los puestos de cabeza en todos los tramos. Además, se quedaron a +0,2 segundos de conseguir el scratch en el powerstage.

De esta manera terminaba el Rally de Japón y la temporada 2024 para Jan Solans y Rodrigo Sanjuán, marcada por muchas pruebas nuevas en las que el objetivo ha sido aprender, hacer kilómetros y ganar experiencia en un campeonato como el WRC2.

Jan Solans (PILOTO): “Finalizada mi primera temporada completa en el WRC2. El Rally de Japón ha sido un rally muy exigente. El segundo día fue muy duro pero los cambios que hicimos de cara a la última etapa nos permitieron encontrar el ritmo esperado consiguiendo mi tercer scratch. Ha sido una buena manera de terminar la temporada, con un gran trabajo de todo el equipo y estamos preparados para dar un paso más la temporada que viene en el WRC2”.

Rodrigo Sanjuán (COPILOTO): “Contentos de cómo hemos terminado la temporada, teniendo el ritmo de los puestos de cabeza y marcando un scratch. Ha sido una temporada muy positiva donde hemos aprendido mucho y el trabajo de todo el equipo nos ha llevado a tener grandes resultados”.

Teo Martín (JEFE DE EQUIPO): “Cerramos la temporada de una manera muy positiva. Jan y Rodrigo han hecho una gran actuación en Japón demostrando en la última etapa que tienen el ritmo de los puestos de cabeza. Además, esta temporada hemos conseguido una victoria en Portugal y un podio en Cerdeña siendo nuestra primera temporada en el WRC2 por lo que debemos estar orgullosos del trabajo realizado”.





Teo Martin Motorsport - Avenida M - 40 Nº1 - Alcorcón 28925 (Madrid)